

きらり

金子小学校だよりNo.7
令和6年11月25日



11月後半を迎え、冬が駆け足で近付いてきましたが、子どもたちは、毎日元気良く過ごしています。11月は、音楽発表会を始め、町探検や校外学習などの行事があり、真剣に学ぶ姿、励まし合う姿、充実感や満足感に満ちた笑顔など、子どもたちのすてきな姿がたくさん見られました。学期末に向けて、学習のまとめに入ります。今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

愛媛県小学校陸上運動記録会

11月11日（月）に、ニンジニア・スタジアムで、愛媛県小学校陸上運動記録会が行われました。新居浜市の代表として、金子小からは13名の児童が参加しました。各市の代表の人たちと競い合い、自分の持てる力を出し切ろうと頑張りました。



市内小学校音楽発表会

11月13日（水）には、新居浜市市民文化センターで市内小学校音楽発表会がありました。金子小学校からはブラスバンド部が参加し、「BACK TO THE FUTURE」「学園天国」の2曲を演奏しました。毎日の朝練や昼休み、放課後練習の成果を出し切って、会場全体に金子小のサウンドを響かせることができました。



金子校区文化祭

11月17日（日）に、地域交流センターで金子校区文化祭が行われました。バザーや作品展示など、たくさんの人でにぎわっていました。金子小PTAは、おはぎの販売、学用品の販売を行いました。地域の方々もたくさんのバザーを行ってくださり、文化祭を満喫している子どもたちをたくさん見掛けました。ご協力いただいた保護者の皆様、運営してくださった地域の皆様、ありがとうございました。



♪ 音楽発表会 ♪

11月8日（金）には、「みんなで奏でる金子の音色 みんなで彩るシンフォニー」のテーマの下、音楽発表会を実施しました。全校のみんなやお家の方々や地域の方々に聴いてもらおうと、一生懸命練習を重ねてきた子どもたち。緊張しながらも、練習の成果を発揮することができたのではないかと思います。金子の音色が体育館中に響き渡り、音楽のすばらしさを感じたすてきな時間となりました。お忙しい中、聴きに来てくださった皆様、発表会に向けて練習を見てくださったり励ましてくださったりした保護者の皆様、ありがとうございました。

